

いぬなし青葉

令和4年度がスタートし、約1か月がたとうとしています。この間の生徒のみなさんの様子や表情を見てみると、とても良いスタートができていると感じています。始業式で、「みなさんの素敵な姿をたくさん見せてください」と伝えましたが、実にたくさん見せてくれています。その一部を紹介します。

- ★ さわやかにあいさつできる人がとても多いです。遠くからでも元気よく大きな声であいさつしてくれる人もいます。教室を回っていると、ニコッと微笑んで会釈してくれる人もいます。休み時間に廊下に立っていると、「こんにちは」と声をかけてすれ違う人がたくさんいます。たくさん元気もらっています。
- ★ 朝の読書は、チャイムが鳴る前から、担任の先生が教室に行く前から、静かに読書できているクラスがほとんどです。落ち着いた雰囲気の中で、一日がスタートできています。
- ★ 集中して授業に取り組んでいます。与えられた課題にしっかりと向き合い、よく考えている様子がうかがえます。
- ★ 休み時間は、にこやかな表情で友達や先生と楽しそうに会話している姿が、あちこちで見られます。とても良い雰囲気が伝わってきます。
- ★ 掃除に一生懸命取り組んでくれています。ずいぶん長い間放置されていて、ほこりやクモの巣があるところも厭う（いとう＝嫌がらずに）ことなく、拭き掃除してくれています。頭が下がります。



これからも、みなさんの素敵な姿をたくさん見つけていきたいと思います。

また、1年生のあるクラスの学級通信に「中学生になって」の作文が紹介されていました。その一部を紹介します。

- 私は中学生になって感じたことが2つあります。1つ目は、安心感です。入学前は、先輩は優しいのか、先生方は厳しくないかと不安でいっぱい、あまり調子が出ませんでした。ですが、入学してからその考えは変わりました。先生は優しく生徒想いで、生徒会のみなさんは優しく、1年生を心から歓迎してくれていて、安心することができました。2つ目は、ワクワク感です。（後略）
- 私は中学生になって、1人友達が増えました。中学校では、もっと友達を増やしたいです。中学校に入るとき、少し緊張していました。クラスの表を見たときも、知らない人ばかりいて、緊張感が上がりました。でも教室でクラスのみなさんと会ったら、緊張は一気にとけて楽しくなりました。このことで、いくら知らなくても、友達や同じクラスの人は大切だと思いました。友達を大切にして、充実した中学校生活を送りたいです。

ほかの作文にも目を通しましたが、1年生のみなさんの中学校生活のへ期待が感じられます。新しい可能性にチャレンジしようとする気持ちが伝わってくるものばかりでした。このような作文が書ける背景には、1年生一人ひとりの気持ちの持ち方によるところが大きいですが、実は学校全体の雰囲気も大きく影響をしています。学校全体がとても落ち着いて、生き生きと学校生活を送っている2・3年生の姿が、1年生に良い影響を与えています。全校生徒605人で、「笑顔と希望にあふれる山手中学校」を創っていきましょう。



《保護者の皆様へ》 コロナウイルス感染拡大防止に向けたお願いとお知らせ

新聞等には、県内の感染状況は少し落ち着いてきたように書かれていますが、まだまだ安心できる状況にはないと感じています。教育委員会によると、4月6日～20日までの四日市市内の小中学生の新規陽性者の報告は300件を超えるとのこと。繰り返しのお願いとなりますが、感染拡大防止に向けてご協力をお願いします。保護者の皆様にはご負担をおかけしますが、校内での感染拡大を防止するため、引き続き、ご協力をお願いします。

- 保健所の判断により、同時期に同じクラスで複数名の陽性者が確認された場合、検査対象者や濃厚接触者がいなくても、そのクラスは学級閉鎖となります。学級閉鎖についての情報は、H&Sでお知らせします。
- 夏期の気温・湿度や暑さ指数が高い中でマスクを着用すると、熱中症のリスクが高くなるおそれがあります。熱中症は命に関わる危険があることを踏まえ、熱中症への対応を優先してください。生徒本人が暑さで息苦しいと感じた時などには、マスクを外したり、一時的に片耳だけかけて呼吸したりするなど、自分の判断で適切に対応できるように、ご家庭でもお話しください。マスクを外す場合には、できるだけ人との十分な距離を保つ、近距離での会話を控えるようにするなどの配慮をするようにもお話しください。
- 今週末からゴールデンウィーク（GW）を迎えます。3年ぶりに緊急事態宣言等が出ていないGWとなりますので、外出の機会や人と会う機会が多くなると考えられます。休み明けに生徒本人に疲れがたまっていたり、同居家族の方が体調を崩されていたりする場合は、無理をしない、無理をさせないようお願いいたします。GW期間中やGW明けの登校については慎重に判断していただきますよう、お願いします。
- 以下は引き続きのお願いです。ご協力いただき、感謝しております。今後もよろしく申し上げます。

- ・マスクの着用や手洗いの励行、毎日の検温やバランスの取れた食事、十分な睡眠など、基本的な感染症対策を引き続きお願いします。
- ・お子さんに発熱等の症状がある場合には、自宅療養をさせてください。
- ・同居家族に発熱等の症状がみられる場合は、お子さんの登校を控えてください。
- ・お子さんおよび同居家族が検査対象となった場合は、学校まで連絡（330-0046）をしてください。【休日等で学校の電話がつかない場合は、市の専用電話（090-7916-0861／080-2642-0967）に連絡をしてください。なお、午前9時～午後5時まででお願いします。】また、検査結果が出るまでは登校を控えてください。
- ・お子さんまたは同居家族が、濃厚接触者または陽性となった場合は、保健所の指示に従って下さい。
- ・日頃の体調と比べて少しでもおかしいと思う症状がある場合は、できる限り早期に医療機関を受診するようにしてください。
- ・登校後に、お子さんが体調不良（発熱、頭痛、倦怠感等）になった場合は、学校での長時間の経過観察は避け、早期に家庭に帰すようにします。症状がなくなるまで自宅で休養するようにお願いします。
- ・不安やストレス等で、お子さんの様子で気になることがありましたら、遠慮なく担任等にご相談ください。

《保護者の皆様へ》 お願いとお知らせ②

- 5月2日（月）から10日（火）までの4日間で、家庭訪問をさせていただきます。お忙しい中、お時間をつくっていただき、ありがとうございます。10～15分程度の短い時間ではありますが、ご家庭でのお子さまの様子や保護者の方の思いなどを聞かせていただけたらと思います。よろしく申し上げます。また、今回の家庭訪問は、感染症対策のため、玄関先でお話をお伺いさせていただきます。ご不便をおかけすることもあろうかと思いますが、よろしく申し上げます。
- 5月21日（土）に2年生の防災教室、6月4日（土）に1年生の福祉体験教室を予定していましたが、ともに5月28日（土）に変更させていただきます。ご迷惑をおかけしますが、よろしく申し上げます。
- 本校のスクールカウンセラーは昨年度に引き続き澤田孝子SCです。原則、木曜日の10：50から、生徒もしくは保護者対象にカウンセリングを行っています。お子さまのことで気になることがありましたら、気軽にご相談ください。カウンセリングの予約は、担任もしくは担当の藤田、教頭までご連絡ください。
- 本校の福祉委員会が中心となり、ペットボトルのキャップの収集を行っています。ペットボトルのキャップは約2kgでポリオワクチン1人分相当の20円に換金されます。令和2年度は約70kg、令和3年度は約62kgのキャップが集まり、収集業者さんを通じ、NPO法人「世界の子どもにワクチンを日本委員会」に送りました。引き続き、ペットボトルのキャップの収集にご協力をお願いします。